

# DEPORTES

Después de un lapsus de tres semanas sin acudir a nuestra habitual cita de esta sección, tenemos, a pesar del verano con su actividad restringida, un cúmulo de noticias a comentar de lo que ha sido en este tiempo la actualidad deportiva granollerense.

Como nota destacada, tenemos las brillantes actuaciones del ATLETA local Girbau, que ha ido mejorando de forma ininterrumpida sus propias marcas en 110 y 400 metros vallas. Lo más alentador es, en este caso, pensar que nos hallamos en los albores de una carrera deportiva, que en este muchacho, espléndidamente dotado y con afición, promete ser magnífica. Puede ser éste el aglutinante que permita un resurgimiento rápido del atletismo en Granollers para alcanzar de nuevo el prestigio que tenía en la época dorada de los Martínez, Clavero, Baró, Casajuana, etc. El disponer además de una pista propia, ha de ser también un factor que favorezca su desarrollo. Los que hemos vivido la época en la que algún campeonato de Granollers debió celebrarse en la antigua explanada de M. Z. A., sabemos el valor que tiene contar con una pista.

Se jugó, por fin, el partido de promoción para el ascenso a primera categoría de BALONCESTO. Nuestro contrincante, en este caso el Pedagogium San Fernando, de Barcelona, nos cerró definitivamente el paso en un encuentro que no dejó lugar a dudas en cuanto quién debía ser el vencedor. ¡Lástima de ocasión perdida! La vic-

toria hubiera sido un justo remate de una temporada muy digna del baloncesto local. Lo que no comprendemos, es como un encuentro que dice jugarse en campo neutral entre un equipo de Granollers y otro de Barcelona, se celebrara en un terreno de la ciudad condal. Por este lado falla la neutralidad.

Se va desarrollando, entre tanto, el torneo que sirve para no caer en la inactividad en estas fechas preveraniegas. Últimamente se han jugado partidos contra el Rubí, en el terreno de éste, perdiéndose, y contra el SESE en Granollers, que se ganó.

En FUTBOL dio fin el Torneo Moscardó, perdiendo en la semifinal el Granollers frente al Figueras por tres tantos a uno. Ahora pasamos ya a la época de partidos de fiesta mayor y de gran irasiego en las secretarías de los clubs que deben ir preparando sus cuadros para la próxima temporada. Es una época en la que los aciertos de la directiva, en cuanto a fichajes y licenciamientos, son decisivos para la marcha de los Clubs. En el Granollers creemos se impone una revisión a fondo del cuadro.

Estamos asimismo, en BALONMANO inmersos en este período de predescanso veraniego, aunque para este deporte la palabra descanso sea desconocida. De momento, estamos con la Copa Catalana, habiéndose jugado el miércoles el partido de eliminatoria de ida frente al Arraona, con la victoria del equipo local por 19 a 10. Los sabadellenses no dejaron de ofrecer una cierta resistencia, que superó el Granollers sin torzar demasiado el tren.

OMEGA

## Després d'un festival en el Catecisme

Diumenge va celebrar-se un festival per als nens i nenes del Catecisme. La festa fou senzilla, és cert, però molt a l'altura dels nostres infants que no necessiten grans coses per ser feliços. Uns deliciosos pallasos, quatre jocs de mans i uns ninots que semblava que parlessin, foren el repertori que als petits, i fins als grans, va divertir qui-sap-lo.

Mirant aquelles carones tan alegres, vaig pensar en el mal que fem als nostres fills, quan no els privem, per conveniència nostra moltes vegades, per ignorància d'altres, que assisteixin a espectacles on mai hauria de veure-s'hi una criatura.

Seria cosa digna d'aconseguir, i depèn sols de la bona voluntat de nosaltres, els pares, que cap festa manqués ni un sol menut al Catecisme i, com és natural, a l'esbarjo que s'els dona a continuació, adequat a la seva edat i aspiracions, sempre que no tinguin arreulat en ells aquest afany a destemps de saber i veure coses totalment contràries per a aconseguir una normal infància.

Sentint llurs rialles, et vénen ganas de fer-te petit, de posar-te al seu nivell, de sacrificar-te per no obligar-los a ser homes per força; que molt depressa passen els dies i prou que s'en faran de grans... En canvi, d'infants, ¿ho seran mai més? — J. C.



## Radio Aragonés

A. Clavé, 63 - GRANOLLERS - Telf. 557



le ofrece solamente marcas de calidad



Invicta  
Radio



Marconi - RCA - Invicta - La Voz de su Amo - Optimus